

TENDENCIA EN LINKEDIN



FERNANDA ALVAREZ

Ignacio Ureta asumió como nuevo gerente general de Karün.

LOS NUEVOS ELEMENTOS DE KARÜN

Tras el cierre exitoso del primer paso del plan de salvataje de Karün, nuevos integrantes se sumaron a la empresa. A nivel ejecutivo Thomas Kimber dejó la gerencia general y lo reemplazó Ignacio Ureta, un conocer del mundo del retail y concretamente del negocio óptico. En su perfil de LinkedIn, Ureta consigna que estuvo en la cadena Place Vendome por más de 14 años, desempeñándose en la gerencia general como último cargo. Pero también estuvo en la cadena de supermercados Tottus y en Falabella Retail entre los años 1998 y 2004.

"Es un privilegio unirme a Karün en esta nueva etapa. Ahora, nuestro desafío es consolidar la rentabilidad, optimizando nuestra operación tanto a nivel nacional como internacional y enfocándonos en los mercados y canales que nos permitan crecer de manera estratégica. Con una gestión eficiente y un compromiso con la sostenibilidad, construiremos sobre la sólida base ya establecida" afirmó Ureta al asumir oficialmente el liderazgo. Pero no es todo. Dos nuevos directores se unen a la mesa. El primero es Diego Bacigalupo, un conocido del grupo controlador de Karün, las hermanas Gabriela y Paola Luksic, (esta última junto a su familia). En su perfil, Bacigalupo incorpora su paso por Quiñenco, del grupo Luksic, donde fue director de desarrollo entre 2017 y abril de este año. Además, fue miembro del directorio de SAAM en un período similar e integró el comité ejecutivo de Central Cervecería de Colombia (2014 y 2023). Hoy es *senior advisors* de Numa Partners y Managing Partner de Kolbe. El otro nuevo director es Cristóbal Hurtado, Partner de 7 A, que presta servicios integrales de asesoría, planificación de estrategias y ejecución de negocios y/o transacciones, gestión de empresas. También trabajó en Sodimac y Tottus.